

EKSPOS

MTQ tingkat Kabupaten Sumbawa Barat Resmi Ditutup, Polres Sumbawa Sukses Amankan Kegiatan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID

Aug 31, 2023 - 17:40



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat yang diwakili oleh Kabagren menghadiri penutupan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-XIX tingkat Kabupaten Sumbawa Barat di Kecamatan Jereweh.

Kegiatan penutupan Musabaqoh Tilawatil Qur'an dilakukan pada Rabu, 30 Agustus 2023 sekitar pukul 20.45 wita yang bertempat di lapangan Desa Goa Kecamatan Jereweh Kabupaten Sumbawa Barat. Kegiatan yang berlangsung 3 hari tersebut suksse berlangsung dengan aman tanpa gangguan apapu setelah segenap personel Polres Sumbawa Barat terlibat dalam pengamanan acara tersebut

Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin, ST beserta Istri, Ketua DPRD Kab. Sumbawa Barat Kaharuddin Umar, Dandim 1628/SB Letkol Inf. Englana Octavian P, Kapolres Sumbawa Barat yang diwakili oleh Kabagren Polres Sumbawa Barat AKP Tauhid, Kajari Sumbawa Barat, Kepala Kemenag KSB, Kepala BNN KSB, Kepala OPD KSB, anggota DPRD dapil 3.

Kemudian Camat Jereweh Muhammad Solihin, S.Pd., M.M, Kapolsek Jereweh IPTU Saiful, Danramil 1628-05/Jereweh Kapten Inf Mahfud, Kepala KUA Kecamatan Jereweh Imran, S.Ag, Sekcam Jereweh Zainul Baqri, S.Ap., M.Pa, Camat se-Kabupaten Sumbawa Barat, Kepala desa se-Kecamatan Jereweh, peserta MTQ, toga, toma, dan tamu undangan ±1000 orang.

Dalam sambutannya, ketua panitia harian Muhammad Solihin, S.Pd.,M.M mengatakan, waktu pelaksanaan MTQ tingkat Kabupaten Sumbawa Barat dari tanggal 24 sampai selesai. Alhamdulillah berjalan dengan aman dan lancar. Teruntuk seluruh kafilah permohonan maaf kami selaku panitia apabila banyak kekurangan dalam kegiatan lomba MTQ yang dilaksanakan di Kecamatan Jereweh.

Kepada seluruh panitia dan elemen-elemen baik instansi maupun masyarakat yang terlibat saya ucapkan banyak terima kasih atas suksesnya kegiatan lomba MTQ ke-XIX tingkat Kabupaten Sumbawa Barat yang dilaksanakan di Kecamatan Jereweh.

Setelah penutupan, dilakukan pengumuman oleh dewan hakim MTQ ke-XIX tingkat Kabupaten Sumbawa Barat. Pembacaan ayat suci Al-Qur'an oleh Qori'/Qori'ah terbaik dewasa an. NurIDA Fafilah HM.

Selanjutnya, sambutan dan penutup MTQ ke-XIX oleh Waki Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin, ST mengucapkan, terima kasih kepada dewan hakim serta panitia dan semua pihak yang telah bekerja keras, sehingga terlaksananya acara MTQ ini dari awal hingga penutupan pada malam hari ini. Pada malam hari ini kita sudah menyaksikan prestasi para kafilah yang ikut lomba pada acara MTQ ini dan prestasi ini akan menjadi modal kita untuk mengikuti lomba di tingkat Provinsi.

"Bagi para peserta dari kafilah seluruh Kecamatan agar tetap meningkatkan latihan, sehingga kita bisa meraih prestasi yang lebih kedepannya," kata Wabup.

Ia juga menyampaikan, lewat acara MTQ ini mari kita membumikan Al-Qur'an, supaya Al-Qur'an selalu menerangi hati kita dalam menjalani kehidupan dan menjadi manusia yang qur'ani. Selanjutnya, pembacaan SK penunjukan dan penetapan tempat pelaksanaan MTQ ke-XX tahun 2024 yaitu di Kecamatan Brang Rea.. (Adb)